



Initiation au japonais

publié le 27/06/2017

Depuis deux jours, Cloé, une ancienne élève du collège est venue au CDI animer un atelier d'initiation au japonais : une quinzaine d'élèves et une enseignante étaient au rendez-vous.

Cloé est actuellement en seconde au lycée St Exupéry de La Rochelle où elle étudie le japonais en 3ème langue vivante, elle a pu transmettre son expérience, partager quelques conseils pour comprendre les alphabets et enseigner à se présenter en japonais.

Merci à elle d'être venue nous voir !

Merci à vous, curieux ou passionnés, votre attention aux conseils de Cloé était un plaisir à regarder !

Mme Boulogne, professeure documentaliste

Portfolio

